

L'Espérance 1893 Mulhouse s'impose à Audincourt

Le Challenge Eltgen, tournoi international de judo, a eu lieu le week-end dernier à Audincourt. De nombreuses délégations françaises, allemandes, polonaises et suisses avaient fait le déplacement pour un total de 879 combattants, des moustiques aux vétérans, représentant 66 clubs.

L'Espérance 1893 Mulhouse participe à cette compétition depuis de nombreuses années, histoire de préparer au mieux les échéances à venir. À l'issue de la première journée, réservée aux moustiques, mini-poussins et poussins, le club pointait à la 11^e place. Elle a effectué une spectaculaire remontée lors de la seconde, consacrée aux benjamins, minimes, cadets et seniors, qui ont bouleversé le classement.

Yacoub Belkahla, champion de France cadet et vainqueur de la coupe d'Europe, était sur place pour coacher et donner des conseils aux judokas de l'Espérance 1893 Mulhouse. Cela leur a été profitable, puisqu'ils se sont finalement retrouvés sur la plus haute marche du podium. Hugues Loux et Marcel Antz, respectivement directeur technique et entraîneur du club, avaient le sourire, le travail et l'engagement de chacun ayant permis de décrocher les résultats escomptés. L'Espérance 1893 Mulhouse remporte ainsi de fort belle manière ce tournoi international.

Classement : 1. Espérance 1893 Mulhouse, 282 points ; 2. PS Besançon, 231 ; 3. JCPH, 228 ; 4. SP Reunis Dellois, 159 ; 5. Entente Haute-Savoie, 141 ; 6. Cottbus (Allemagne), 136 ; 7. JC Masevaux, 130 ; 8. ACS Peugeot Mulhouse, 124 ;. ACL Zillisheim, 124.